



El rector de la Universidad de Tarapacá visita la Usal

SALAMANCA. Las vicerrectoras de Investigación y Relaciones Internacionales, María Ángeles Serrano y Noemí Domínguez, respectivamente, mantuvieron ayer un encuentro con el rector de la Universidad de Tarapacá y la vicerrectora académica de la institución chilena, Emilio Rodríguez y Victoria Espinosa, respectivamente.

La visita sirvió para abordar cuestiones de ámbito aca-

démico, con el objetivo de intensificar las relaciones ya existentes entre ambas instituciones e identificar áreas de interés común que posibiliten futuros acuerdos.

La Universidad de Tarapacá es el principal centro académico Superior de la región chilena de Arica y Parinacota. Por su ubicación geográfica tiene una amplia proyección en Perú y Bolivia. ■